25

11/02/25

LEGISLATIVO



"No vamos a encubrir a nadie", afirmó la Presidenta sobre señalamientos contra Cuauhtémoc Blanco

NÉSTOR JIMÉNEZ, EMIR OLIVARES Y GEORGINA SALDIERNA

Luego de que el ex fiscal de Morelos Uriel Carmona, antes de dejar su cargo pidió desaforar al diputado federal y ex gobernador de esa entidad, Cuauhtémoc Blanco, la presidenta Claudia Sheinbaum subrayó que su gobierno no encubrirá a nadie, y exhortó a que se investigue, ante las acusaciones del ex funcionario; pero cuestionó que las denuncias se hayan hecho justo antes del proceso de desafuero, a sabiendas de que sería removido de su cargo por el Congreso local.

Sin pregunta en su conferencia

de prensa diaria, la mandataria se refirió al caso. "Nosotros no vamos a encubrir a nadie, que se hagan siempre las investigaciones en todos los casos; cualquier cosa, ahí está la fiscalía General de la República y las fiscalías estatales", sostuvo la jefa del Ejecutivo federal.

Enseguida recalcó que llama la atención la defensa al fiscal de Morelos, así como que se presenten dichas denuncias en sus últimos días en ese cargo, luego de haber estado en funciones por siete años.

Tras conminar a que se investiguen las denuncias, expuso: "¿No les parece extraño que, después de siete años de haber estado, cuatro días antes, cuando ya sabía que lo iban a desaforar, por el caso de un feminicidio que él ocultó, de pronto salen un montón de carpetas de investigación contra el ex gobernador? Ahí nomás lo dejo sobre la mesa".

Además, apuntó que "toda la comentocracia" se ha pronunciado a favor de Uriel Carmona, "pero cuando un fiscal encubre feminicidios y es desaforado, por esa razón, entonces no se habla de eso".

La semana pasada, el Congreso de Morelos destituyó a Carmona como fiscal por haber cometido "faltas graves", y después de haber estado sometido a proceso judicial por los delitos de retraso de la justicia, encubrimiento por favorecimiento y feminicidio en su modalidad de auxiliador, relaciona-

dos con el caso del feminicidio de Ariadna Fernanda, en 2022.

Antes de dejar su cargo, Uriel Carmona presentó en la Cámara de Diputados una solicitud de desafuero contra Blanco, por el presunto delito de violación en grado de tentativa en contra de la media hermana del también ex gobernador.

Mientras, el diputado y ex gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco insistió ayer en su inocencia ante la acusación de que habría intentado violar a una media hermana. "Mi conciencia está tranquila. El que nada debe, nada teme", dijo al destacar que esperará lo que determine la Sección Instructora en la Cámara de Diputados.